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Haldensleben, den 25.01.2017 

 

 

Niederschrift  

über die 28. Tagung des Wirtschafts- und Finanzausschusses der Stadt Haldensleben am 24.01.2017, von  

18:00 Uhr bis 18.20 Uhr, im Rathaus der Stadt Haldensleben, Markt 22, Kleiner Beratungsraum (Zimmer 123)  

 

 

Anwesend: 

Vorsitzender 

Herr Mario Schumacher 

 

Mitglieder 

Herr Klaus Czernitzki 

Herr Thomas Feustel 

Herr Bernhard Hieber 

Herr Steffen Kapischka 

Herr Hermann-Gerhard Ortlepp 

Frau Roswitha Schulz 

 

sachkundige Einwohner 
Herr Manfred Blume 

Herr Karl-Heinz Kühn 

Herr Oliver Schoppmann 

 

von der Verwaltung 

Frau Silvia Schöbel 

Frau Renate Schmidt 

 

 

Abwesend: 

Ortsbürgermeister 

Herr Martin Feuckert -  entschuldigt 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

 

I. Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschriften über die Tagungen vom 18.10.2016 

und 08.11.2016    

4.  Annahme von Zuwendungen für die Grundschule "Gebrüder Alstein"-  

Vorlage: 101-H(VI.)/2016 

5.  Mitteilungen  

6.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

7.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagungen vom 

18.10.2016 und 08.11.2016    

8.  Förderung der Baumaßnahme "Lückenschließung Lange Straße 53" 

Vorlage: 104-H(VI.)/2017    

9.  Mitteilungen    

10.  Anfragen und Anregungen    

 

I. Öffentlicher Teil: 
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zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Be-

schlussfähigkeit    

 

Ausschussvorsitzender Mario Schumacher eröffnet die Sitzung. Die ordnungsgemäße Ladung wird fest-

gestellt. Zu diesem Zeitpunkt sind 7 Ausschussmitglieder anwesend; der Ausschuss ist beschlussfähig. Die sach-

kundigen Einwohner Oliver Schoppmann, Manfred Blume und Karl-Heinz Kühn sind ebenfalls zugegen. 

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 
Ausschussvorsitzender Mario Schumacher wurde im Vorfeld von Stadträtin Roswitha Schulz darauf auf-

merksam gemacht, dass die Behandlung der Beschlussvorlage 253-(VI.)/2017 –Beschluss über die Annahme der 

3. Fortschreibung des Stadtentwicklungskonzeptes im Wirtschafts- und Finanzausschuss nicht vorgesehen sei. 

Der Ausschussvorsitzende halte eine Behandlung der Vorlage in diesem Fachausschuss jedoch für geboten. 

 

Frau Bohn, Sachbearbeiterin Büro Stadtrat, teilt mit, dass die Behandlung für die Wirtschafts- und Finanzaus-

schusssitzung am 21.02.2017 geplant sei. 

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Damit gilt die Tagesordnung als angenommen und 

festgestellt. 

 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschriften über die Tagungen 

vom 18.10.2016 und 08.11.2016   

 

Zum öffentlichen Teil der Niederschriften über die Tagungen vom 18.10.2016 und 08.11.2016 werden keine 

Einwendungen erhoben. Die Ausschussmitglieder bestätigen diese einstimmig. 

 

 

zu TOP  4  Annahme von Zuwendungen für die Grundschule "Gebrüder Alstein" 

Vorlage: 101-H(VI.)/2016   

 

Die Mitglieder des Wirtschafts- und Finanzausschusses empfehlen dem Hauptausschuss einstimmig, der Annah-

me der Zuwendungen für die Grundschule „Gebrüder Alstein“ zuzustimmen.   

 

 

Der TOP 5 entfällt, es liegen im öffentlichen Teil keine Mitteilungen vor.  

 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

6.1. Herr Blume, sachkundiger Einwohner, habe eine Anfrage bezüglich des Winterdienstes. Warum ist 

kein Winterdienst in der Schützenstraße / Kleine Schützenstraße vorgenommen, obwohl die beiden 

Straßen in der Reinigungsklasse 1 und damit für den Winterdienst vorgesehen sind? 

 

 In den Ortsteilen erfolgte der Winterdienst auf Straßen dieser Reinigungsklasse ordnungsgemäß, so 

Ausschussvorsitzender Mario Schumacher. Die Frage werde an das Fachamt weitergeleitet. 

 

6.2. Weiterhin erkundigt sich Herr Blume, wo die Standorte der Streugutbehältnisse einsehbar sind. 

 

6.3. Im Bereich Klingteich und Papenberg wurden Fortarbeiten durchgeführt. Durch die Arbeit mit schwerer 

Technik wurden die Waldwege zerstört und nicht wieder ordentlich hergestellt, kritisiert Herr Blume. 

 

6.4. Durch den Neubau an der Maschenpromenade- Ecke Schützenstraße ist die Sicht nach links, aus der 

Maschenpromenade kommend, stark eingeschränkt. Herr Kühn regt an, einen Spiegel zur besseren Ein-

sicht aufzustellen.  

 

6.5. Stadtrat Steffen Kapischka kommt auf das Seraplant-Vorhaben zu sprechen. Das Finanzierungs-

konzept für dieses Vorhaben sollte nachgereicht werden, da die Finanzierung z.Ztp. der Vorstellung im 

Ausschuss noch nicht gesichert war. Wie ist der aktuelle Stand? 
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Mario Schumacher 

Ausschussvorsitzender 

 

 

 

 

Protokollantin 
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